SANTORINI La aventura empieza aquí



www.artravelint.com



Tour por Oia y Fira para cruceros

Si siempre has soñado con visitar Santorini y llegas en crucero a la isla griega, déjate llevar por la magia de Oia y Fira con este tour. ¡Te enamorarás y no querrás irte!

ITINERARIO

Recogeremos en el puerto antiguo de Fira. Desde allí subiremos a una lancha que nos llevará hasta el puerto de Athinios (Puerto Nuevo). Durante este breve trayecto marítimo, tendremos la oportunidad de disfrutar de una vista espectacular de los acantilados de Santorini, que en realidad son lava petrificada. ¡Es impresionante!

Una vez en el puerto nuevo, nos estará esperando un autobús, en el que nos montaremos para dirigirnos hacia el extremo norte de la isla griega y llegar a nuestro primer destino: Oia. En el camino hacia el pueblo más fotografiado de Grecia, tendremos vistas impresionantes de la Caldera, un cráter volcánico de más de 3,000 años de antigüedad.

Al Îlegar a Oia, tendrán una hora de tiempo libre para caminar por sus hermosas calles, donde descubrirán la arquitectura típica de Santorini, con casas cueva blancas y cúpulas azules de pequeñas iglesias pintorescas. Desde Oia, podrán contemplar la mejor vista de la isla y de la playa Ammoudi, ubicada debajo del pueblo. ¡Su belleza lo ha convertido en uno de los rincones más hermosos del mundo!

Después, volveremos al autobús para dirigirnos a Fira, la capital de Santorini, que se encuentra en un acantilado a más de 200 metros de altura. Recorreremos el barrio católico de Firostefani, el más antiguo del pueblo. Luego, tendrán tiempo libre (30-45 minutos) para seguir explorando Fira.

Al final del tour, deberán volver al puerto antiguo por su cuenta, donde volverán a embarcar en el crucero.



Incluido:

cruceros de Fira. Transporte en autobús.

Recogida en la terminal de pasajeros del puerto de

www.artravelint.com

Paseo en barco tradicional por la Caldera de Santorini

Recorre la Caldera de Santorini a bordo de un barco de madera tradicional y disfruta de las aguas que rodean la isla.



ITINERARIO

Este es un tour en barco por la costa de Santorini, que incluye nado en las playas Red Beach y White Beach, acercamiento al faro de Santorini y la Roca Negra del Indio, baño en las aguas termales del volcán de Palea Kameni, y almuerzo o cena a bordo dependiendo de la hora del tour. El tour en barco de la mañana incluye almuerzo y el de la tarde cena. En ambos casos, el recorrido se realiza en un barco tradicional de madera y dura aproximadamente cinco horas.

DETALLES

Duración: 5h. Idioma: Ingles Incluido: Paseo en barco tradicional. Comida y bebidas. Toallas.



Excursión en barco por Santorini al atardecer



Disfruta de una romántica puesta de sol en Santorini con esta excursión al atardecer a bordo de un precioso barco velero. ¡Incluye una deliciosa merienda durante la travesía!

ITINERARIO

Se trata de una excursión en velero de tres mástiles para contemplar la puesta de sol en Santorini. Comenzará con una recogida en el punto de encuentro entre las 12:50 y 13:45 horas y luego se dirigirán hacia el puerto de Athinios. La primera parada será en Nea Kameni, donde se subirá al cráter del volcán para tener una vista panorámica de la Caldera de Santorini. Después se navegará hacia la isla de Palea Kameni para disfrutar de sus aguas termales y luego hacia la isla de Thirasia para fondear en un punto donde se puede apreciar la puesta de sol sobre Oia. Durante el atardecer, se tomará una cena tipo buffet a bordo. Finalmente, se emprenderá el retorno hasta el puerto de Athinios y se llevará de vuelta a los pasajeros al punto de encuentro escogido, con una hora de regreso prevista entre las 19:00 y las 20:00 horas.

DETALLES

Duración:7h

Idioma: Ingles

Incluido:

Recogida en el punto de encuentro escogido y traslado de regreso en autobús o minibús.

Crucero en velero de tres mástiles.

Cena.

Vaso de vino.

www.artravelint.com

Excursión a Akrotiri, play<mark>a Roja y O</mark>ia

En esta excursión por Santorini visitaremos el famoso yacimiento arqueológico de Akrotiri y la playa Roja. Además, veremos el mágico atardecer de Oia.

ITINERARIO

La actividad es un tour en velero por la Caldera de Santorini, que incluye una parada en el islote volcánico de Nea Kameni para subir a su cráter y ver la Caldera desde un punto de vista privilegiado, tiempo libre en las aguas termales de Palea Kameni y una cena tipo buffet en el velero mientras se espera la puesta de sol sobre la localidad de Oia en Santorini. El tour finaliza con el regreso al puerto de Athinios y el traslado de vuelta al punto de encuentro escogido.

DETALLES

Duración:1 hora. Idioma: Ingles y Español.

Incluido:

- Espectáculo flamenco en Torres Bermejas.
- 1 bebida (según modalidad).

• Cena (según modalidad).



www.artravelint.com

Paseo en yate con cena por Santorini

¿Qué mejor forma de pasear por las aguas de Santorini que a bordo de un precioso yate? Siéntete como una auténtica celebridad con esta experiencia mientras disfrutas de una deliciosa cena al más puro estilo griego.

ITINERARIO

Este tour en Santorini comienza con una recogida en tu hotel a las 15:30 horas y te llevará al puerto de Vilhada, donde te estará esperando un yate. Durante el recorrido en el yate, pasarás por las playas rojas y blancas y llegarás a Palea Kameni, donde podrás disfrutar de un baño en sus aguas termales. Después, volverás al yate para disfrutar de una cena gourmet preparada a bordo por un chef con productos locales. Finalmente, regresarás al puerto mientras disfrutas del atardecer y serás llevado de vuelta a tu hotel a las 20:30 horas.



DETALLES

Duración:5h Idioma: Ingles Incluido: Recogida y traslado de regreso al hotel. Paseo en yate. Cena de 5 platos. Barra libre. Equipo de snorkel. Toallas.



PRECIO: 201 USD

Excursión a Oia al at<mark>ardecer</mark>

En esta excursión podrás disfrutar de una de las puestas de sol más espectaculares del mundo en Oia, Santorini.

ITINER ARIO

E Pasaremos por tu hotel en Santorini a las 15:30 horas para llevarte al puerto de Vilhada, donde abordaremos un yate para hacer un recorrido por el mar Egeo. Durante el paseo, visitaremos las playas rojas y blancas hasta llegar a Palea Kameni, donde podrás disfrutar de las aguas termales. Después, volveremos al yate para disfrutar de una deliciosa cena gourmet preparada por el chef con productos locales.

La excursión para ver el atardecer en Oia comenzará a las 16:00 horas en el punto de encuentro indicado en Santorini. En un vehículo nos dirigiremos hacia el pueblo de Imerovigli para admirar las vistas de las calderas volcánicas. Luego, iremos a Firostephani, donde visitaremos una iglesia famosa por su cúpula azul. Finalmente, llegaremos al pueblo de Oia, donde podrás disfrutar de una impresionante vista al mar, montañas y las casas blancas mientras ves la puesta de sol. Tendrás tiempo libre para tomar fotos antes de regresar al punto de encuentro



DETALLES

Duración:5 h Idioma: Ingles. Incluido: Recogida en los puntos de encuentro en Santorini y traslado de regreso.

PRECIO: 48,90 USD



Turismo de 2 plazas desde 0 US\$

Monovolumen de 4 plazas desde 34,70 US\$

Minibús de 8 plazas desde 54,30 US\$



